



Acta de la Reunión de la Junta Directiva de la Real Federación Española de Hockey

16 de diciembre de 2022

Siendo las 10:30 horas del día 16-12-2022, se reúnen, en Valencia los miembros de la Junta Directiva de la RFEH que se citan a continuación con el siguiente Orden del Día:

ASISTENTES	ORDEN DEL DIA
<ul style="list-style-type: none">• D. Santiago Deó• D^a Mercedes Coghen• D. Jesús Gracia• D^a Lluisa Setó• D. Rafael Espino• D^a Laura Márquez• D^a Sonsoles Monfort• D. Alvaro Zavala• D. Pablo Sánchez• D. Rafael Castillo• D. Jaime Coghen• D^a Rosario Teva• D^a Monica García• D. Jose Antonio Gil• D. Llorenç Arnau <p>EXCUSAN SU ASISTENCIA</p> <ul style="list-style-type: none">• D. Manuel Martín- Borregón• D. Roberto Baratta• D. David Serrahima• D. Joaquim Martínez• D. Rafael Castillo	<ul style="list-style-type: none">• 1º Aprobación actas reunión anterior.• 2º Informe del Presidente• 3º Área Económica<ul style="list-style-type: none">- Contexto subvenciones 2022- Previsión de cierre 2022 y escenario 2023• 4º Área Deportiva<ul style="list-style-type: none">- Presentación borrador calendario de competiciones 2023/24- Presentación propuesta DHB- Presentación propuesta tiempos de juego. Modificación Reglamento PyC- Información Proyecto Alto Rendimiento-extracto- Homologación y revisión estado campos• 5º Área de Desarrollo<ul style="list-style-type: none">- Informe de evolución y proyectos del área- Plan de digitalización• 6º Área de Marca<ul style="list-style-type: none">- Compartir estrategia de Marketing y Comunicación• 7º Área Compliance<ul style="list-style-type: none">- Aprobación, si procede, de la Política de Propiedad Intelectual (adjunto)- Informe de Revisión Anual (adjunto)- Informe de Reporte Anual (adjunto)- Aprobación de la gestión durante el ejercicio 2021- Nombramiento de Victoria de Vicente como miembro del Órgano de Control Interno en calidad de Compliance Officer• 8º Ruegos y Preguntas



1º Aprobación acta reunión anterior.

Se aprueba el acta de la reunión anterior por unanimidad.

2º Informe del Presidente

El presidente toma la palabra para explicar que se está a la espera de la resolución del CSD sobre el tema CEAR.

Informa también sobre la nueva subvención que dará el CSD para lo que se está en conexión con la Asociación de Clubs.

Hace un reconocimiento a la Sra. Mercedes Coghen por el éxito obtenido en el acto de presentación del Centenario y agradece el trabajo realizado a todas las personas implicadas.

3º Área Económica

El Sr. Oriol Cortada comenta el tema de las subvenciones durante el año 2022 de las cuales hay una parte que aún no se ha recibido lo que ha generado algunas tensiones de tesorería. De los fondos Next Gen, están saliendo nuevas convocatorias y nuevas oportunidades y se podrá optar a dos paquetes de financiación: Turismo sostenible e Instalaciones.

El Sr. Llorenç Arnau explica que el cierre del año 22 será en positivo por las subvenciones, ADO y actividades deportivas. Para el año 23, hay un impacto por la nueva estructura de la Federación y el Sr. Oriol Cortada explica el diferencial en los salarios de un año a otro y que, para ello, se podrá contar con la subvención del Team Spain y el apoyo del CSD.

4º Área Deportiva

Toma la palabra el Sr. José Antonio Gil y presenta los puntos que va a llevar a la reunión de la Comisión Delegada que tendrá lugar a las 17:00 horas. Uno de ellos, es el borrador del calendario para la próxima temporada. (Se adjunta)

Comenta también el proyecto de la División de Honor B y el de alto rendimiento y formación en las categorías inferiores cuyo objetivo principal es la formación del jugador, lo que les permitirá llegar a la selección absoluta sin que ello suponga cambio radical de su modo de vida, consiguiendo así un mayor número de deportistas de élite.

Se ha pedido a los seleccionadores que tengan disponibilidad para ser profesores en los cursos que organizará la RFEH y que asuman el compromiso y las responsabilidades derivadas de ello.

Explica también el cambio previsto en el programa anual en todas las categorías inferiores que plantea un trabajo mucho más intenso que duplicará su actividad participando, entre otros, en el torneo de Semana Santa en el que antes no estábamos y un 8 Naciones en Alcalá la Real durante el mes de julio.

Por último, confirma que será un laboratorio externo quien dará las certificaciones necesarias para los campos nuevos, lo que redundará en beneficio de la seguridad de los jugadores y jugadoras. (Se adjunta el documento presentado).

5º Área Desarrollo

El Sr. Oriol Cortada explica la creación de esta área desde el mes de septiembre y como se ha estructurado el comité de desarrollo y los proyectos que se están creando en formación, estructura de campos, etc. aunque son resultados que se verán más a futuro. Habla también del Manifiesto y pide ayuda a JC para que todos los clubes se puedan adherir. Todas las acciones del área han de ir enraizadas al #Hagámoslo crecer y habla del proyecto que se está trabajando en Baleares a través de los fondos next gen, se están tomando referentes de otras



federaciones como puede ser Inglaterra que ha comprado un tipo de pelota diferente para los diferentes tipos de campos.

A nivel de digitalización se ha avanzado bastante y han 4 grandes proyectos en los que se está trabajando, entre ellos la web, el nuevo RP, el proyecto de cámaras de tv y el proyecto de scouting y la gestión del talento.

El Sr. Jaime Coghén opina que el manifiesto debería ir acompañado de una carta explicativa para los clubes.

6º Área de Marca

La Sra. Laia Talarn y el Sr. Isidro López se presentan a ellos mismos y al resto del equipo, de los cuales solo está presente el Sr. Aleix Sagrera.

Luego explica como ven ellos la estrategia de marketing incidiendo en como decimos las cosas, como hablamos para que todo el mundo perciba a la RFEH de la misma forma, y por qué esta entidad corporativa nos refuerza como Federación y da sensación de unidad. Se trata de que todos transmitamos la misma imagen cuando hablemos de la Federación, y la misma manera de comunicar, tanto exterior como interiormente. Para ello se está trabajando en un manual de comunicación que todos podamos consultar para ir en la misma línea. De este plan de comunicación al ser demasiado extenso, da una visión global explicando los objetivos del mismo a través de un documento que adjuntamos al acta.

El Sr. Llorenç Arnau explica que todo esto forma parte de la nueva marca prevista en el plan estratégico.

7º Área de Compliance

La Junta Directiva de la RFEH ha recibido de los Compliance Officers de la entidad el Informe de Reporte Anual del Modelo de Prevención de Delitos así como el Informe de Revisión Anual elaborado por Asesoría Penal Corporativa, habiendo leído los documentos procedemos a su aprobación y a la aprobación de la gestión llevada a cabo durante el ejercicio 2021 por los Compliances Officers.

Asimismo, se procede a la aprobación de la Política de Propiedad intelectual.

Junto a lo anterior, se procede a nombrar a Victoria de Vicente Arolas, responsable de Relaciones Institucionales y Protocolo, miembro del Órgano de Control Interno en calidad de Compliance Officer.”

8º Ruegos y Preguntas.

La Sra. Rosario Teva pregunta sobre los resultados del observatorio de la Junta Directiva pero al no tener todas las respuestas, queda pendiente para la próxima reunión.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 13.25horas

El Presidente

El Director General